

GestiónFit - Especialistas

<https://www.gestionfit.com/>

IMPLEMENTACIÓN DE LA TECNOLOGÍA- **Sebastián Ochoa**



DESARROLLO DE SOFTWARE A LA MEDIDA.

SEBASTIÁN OCHOA, CEO DIGITAL TRIP.

Ingeniero informático y especialista en gerencia de tecnología con más de 20 años de experiencia en diferentes áreas, además de múltiples desarrollos de software a la medida en diferentes sectores como el fitness, salud, belleza, retail y hostelería en países como

Colombia, Perú, Chile, España y Estados Unidos.

TRAYECTORIA.

Ha fundado la compañía digitaltrip.net en Estados Unidos, buscando apoyar a pequeños y medianos negocios en su proceso de transformación digital.

Desde la fundación de su primera empresa, ITBIGBOSS, la cual fué seleccionada como emprendimiento tecnológico de alto impacto por Endeavor.org en el año 2018.

UBICACIÓN.

Actualmente sus servicios tienen presencia en varios países, entre ellos: Colombia, Perú, Chile, España y Estados Unidos.

PROYECCIÓN.

La empresa "DIGITALTRIP" tiene como objetivos en los próximos años, consolidarse con una base en Estados Unidos que pueda desarrollar productos de talla mundial que se adapten a las realidades de cada mercado local, enfocándose en los procesos de transformación digital y adaptación de nuevas tecnologías como la Inteligencia Artificial que apoyen a las pequeñas y medianas empresas.

La industria de los gimnasios y centros de entrenamiento cuentan con el apoyo de DIGITAL TRIP...

En la pandemia del 2020, se demostró que "aunque el mundo se detenga, la tecnología permitió que todo pueda continuar y se adapte".

También pudimos notar que los servicios tecnológicos y la capacidad para poder implementarlos incrementó exponencialmente sus costos, y a pesar que podemos encontrar muchas soluciones a bajo precio, el proceso de poder entender bien lo que se necesita, para qué y cómo funciona para mi caso específico, es el que generará el valor para cada negocio.

USO DE TECNOLOGÍA.

Un ejemplo claro es ChatGPT, que ha revolucionado todo y desde él, múltiples Inteligencias Artificiales generativas para casi cualquier uso, si tenemos un partner tecnológico que nos pueda ayudar a sacarle provecho a todo esto, muy seguramente se podrá optimizar su operación y administración, pero además, permitirá fidelizar a los clientes, acceder a nuevos mercados, vender más y crecer.

Los servicios ofrecidos por DIGITAL TRIP, pueden ayudar a quienes los adquieren, en

tener una adaptación tecnológica basados en su propia realidad y necesidad.

TECNOLOGÍA A LA MEDIDA.

Se pueden adquirir en “DIGITAL TRIP”, servicios basados en el desarrollo de un software a la medida de las necesidades de cualquier gimnasio, centro de entrenamiento o club deportivo, estudio, o emprendimiento, centros de terapia física, o aplicaciones para profesionales como personal trainers, nutricionistas, fisioterapeutas, entre otros.

Sebastián Ochoa- CEO de Digital Trip.

Link to Original article: <https://www.gestionfit.com/contenido-de-especialistas/implementacion-de-la-tecnologia-sebastian-ochoa?elem=337249>